

COMUNICADO DE PRENSA

EN LA ONU, NUEVA ALIANZA IMPULSA MECANISMOS PARA QUE LAS MUJERES CUENTEN CON PROTECCIÓN Y ASISTENCIA EN CASO DE VIOLENCIA

- Leticia Gutiérrez Corona representó a este instituto político en las sesiones de la Red Internacional de Mujeres Liberales

Boletín 043/2016

Nueva York, N.Y., 28 de marzo de 2016 (Agencia ANA).- El Movimiento de Mujeres de Nueva Alianza estuvo representado en las sesiones de la Red Internacional de Mujeres Liberales (INLW por sus siglas en inglés) en el marco del 60 periodo de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (CSW) de la Organización de las Naciones Unidas.

El encuentro tuvo lugar en el edificio emblemático de la organización mundial. En el grupo de activistas, académicas y dirigentes femeninas de todo el mundo convocado, estuvo la aliancista Leticia Gutiérrez Corona, coordinadora del Movimiento Nacional de Mujeres de este instituto político.

Un punto central de la conferencia fue el análisis de la aplicación de la Convención para Prevenir la Violencia Contra las Mujeres de la Unión Europea, mejor conocida como “Convención de Estambul” y evaluar los avances que en América Latina y el Caribe ha tenido la Convención Interamericana para Prevenir Sancionar y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres, también llamada “Convención de Belém Do Pará”.

En su participación, Gutiérrez Corona subrayó la importancia de la acción internacional para que las mujeres mexicanas y de todo el mundo, cuenten con protección y asistencia cuando sean víctimas de violencia. Asimismo, dio a conocer los avances que el partido turquesa ha tenido en la defensa de los derechos de las mujeres, pues en Nueva Alianza “las mujeres se ven” y conforman más del 50 por ciento de su fuerza de militantes y simpatizantes.

Informó que en días pasados y en el marco de la reunión que el Movimiento que coordina a nivel nacional tuvo con integrantes de la Red Liberal de América Latina, se firmó el Consenso de México con apoyo de más de 30 mil personas y organizaciones.

En este documento se reafirmó el compromiso a favor del respeto pleno de los derechos humanos de las mujeres; se llamó a la Liberal Internacional a fortalecer la promoción de leyes y acciones afirmativas encaminadas a eliminar toda forma de discriminación y segregación hacia las mujeres; y se llegó al compromiso de legislar para que la igualdad de oportunidades y la participación plena de las mujeres en la vida pública sean una realidad.

En el evento, se contó con la presencia de Margaret de Vos Van Steenwijk, presidenta de la Red Internacional; de Patricia Olamendi Torres, vicepresidenta de este organismo; de Fouzia El Bayed diputada del Parlamento de Marruecos, así como de Jeroen Lorist, asesor del programa de la Red Internacional que busca involucrar a los hombres y a los jóvenes en la prevención de la violencia contra las mujeres.

-oOo-